

Analyses des Olympiens après Lens - OM - 1/1

Auteur d'un bon match, l'OM s'est imposé à Lens sur le score de 1 à 0, venez découvrir une courte analyse des joueurs Olympiens !

Victorieux 0 à 1 à Lens, l'Olympique de Marseille est totalement relancée pour la course à la champions league. L'équipe a su être solidaire, tout le monde a bien défendu, cependant offensivement Sytchev a eu un match difficile mais a su provoquer un penalty totalement justifié qui a été transformé par Leboeuf... Analyse du match du côté des joueurs de l'OM :

Runje : Très rassurant, il a été parfait lors des sorties aériennes et a sauvé par deux fois son équipe de l'égalisation Lensoise.

Leboeuf : Surement l'homme du match, son expérience a été très bénéfique, il s'est dès le début du match imposé comme le patron de la défense et personne n'est passé !

Ecker : Match sérieux, on ne parle pas beaucoup de lui mais il est vraiment utile.

Van Buyten : Très bon dans les airs, il a lui aussi fait preuve de sérieux, mais on l'a cependant vu dans une meilleure forme.

Meite : Une expulsion en fin de match, sinon il a bien défendu sur son côté droit mais doit vraiment canaliser sa force physique par moment !

Dos Santos : Auteur d'un match difficile, il a quand même eut deux tacles décisifs à effectuer dans la surface...

Hemdani : Il a apparemment refusé d'aller saluer le public en fin de match, inacceptable.

Celestini : Très bon devant sa défense, je regrette qu'il ne puisse apporter plus offensivement...

Johansen : Beaucoup d'engagement, il ne prend cependant pas assez de risques.

Chapuis : Pas mal d'engagement lui aussi, il est en progression par rapport à ces derniers matchs.

Sytchev : Pratiquement seul en pointe, il a eu un match difficile mais il lui a suffi d'une accélération pour prendre le dessus sur son défenseur avant d'aller provoquer un penalty !

Sakho est rentré puis a du ressortir à deux minutes de la fin, surement déçu. Bakayoko est lui aussi rentré à la fin du match pour garder le ballon devant, chose qu'il a réussi.

En bref, le match de ce soir était vraiment un bon match, après son but l'OM a subi les attaques et les centres de Lens mais la défense était très solide. Il faut noter que Thomert côté Lensois a été très bon et que la rentrée de Bakari a été intéressante. Je regrette une chose, c'est que Rool soit encore sur un terrain de L1...

Ses provocations, insultes (même à l'arbitre), et surtout ses tacles dangereux n'ont pas leurs places sur un terrain de football, et donne un très mauvais exemple pour les jeunes !